
Heilpraktiker 

Meiner Meinung nach wenden sich die Patienten an Heilpraktiker vor allem aus 

Verzweiflung, das heißt, wenn die traditionelle Medizin ihnen nicht helfen kann. Niemand 

sollte es verurteilen, die meisten von uns würden auch verschiedene Alternativen 

ausprobieren um die Krankheit zu bekämpfen. Man soll sich aber vor Augen halten, dass 

viele Heilpraktiker wirklich keine Ausbildung haben und keine rationalen Methoden 

verwenden. Sie ziehen kranken Menschen Geld aus den Taschen, was ich höchst bedenkllich 

finde. Nicht jeder Heilpraktiker ist aber ein Scharlatan, in dem Sinne, dass er unqualifizierte 

Arbeit ausübt. Manche widmen sich zum Beispiel der chinesischen Medizin, die auch viele 

Ärzte für relevant halten, obwohl sie sie nicht praktizieren. Ich würde aber nie die westliche 

Medizin verwefen oder seriöse Krankheiten wie Krebs nur alternativ behandeln lassen. Das 

finde ich unvernünftig und sehr gefährlich.  


